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über die 6. Sitzung  
des Bauausschusses 
am Dienstag, dem 7. Oktober 2003 
im Sitzungssaal II des Rathauses 
 
Beginn:  17:00 Uhr 
Ende:  17:35 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Ratsmitglieder SPD 

 Herr  Etzold  
 Frau  Müller  
 Herr  Skodd  

 
Ratsmitglieder CDU 

 Herr  Hitz  
 Herr  Schneider  

 
Ratsmitglieder Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 Herr  Brinkmann  
 Herr  Kaminski  

 
Ratsmitglieder BG 

 Herr  Kloß  
 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen SPD 

 Frau  Gube  
 Herr  Krüger  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen CDU 

 Herr  Lasarczyk  
 
Verwaltung 

 Herr  Adamini  
 Herr  Baudrexl  
 Herr  Dornblüth  
 Herr  Seiffert  

 
entschuldigt fehlten 

 Frau  Ciecior  
 Herr  Diederichs-Späh  
 Herr  Döttelbeck  
 Herr  Eckardt  
 Herr  Gercek  
 Herr  Kissing  
 Herr  Schlüter  
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Der Vorsitzende, Herr Etzold, eröffnete die form- und fristgerecht einberufene Sitzung, 
begrüßte die Teilnehmer und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Seitens der Verwaltung wurde beantragt, in der nichtöffentlichen Sitzung folgenden neuen 
Tagesordnungspunkt 5 aufzunehmen:  
„Fassadensanierung an der Musikschule; hier: Sanierung und restauratorische Instand-
setzung der Fachwerkfassade mit Natursteinsockel“ 
Hierzu wurde eine Tischvorlage vorgelegt. 
 
Dem Antrag wurde stattgegeben.  
 
Herr Dornblüth wies darauf hin, dass das Protokoll der Ausschusssitzung vom 18.09.2003 

aufgrund von Urlaub und der Kürze zur nächsten Sitzung noch nicht vorliegen würde. Das 
Protokoll wird in der 42 KW nachgereicht. 
 
Es wurde nach folgender Tagesordnung verfahren: 
   
 
 
A. Öffentlicher Teil 

 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Straßenbau-
maßnahmen  

 

    

 2.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen   
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A. Öffentlicher Teil 

 
Zu TOP 1.  
 

 
 

Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Straßenbaumaßnahmen  
 

 Die Verwaltung berichtete, dass alle Hoch- und Straßenbaumaßnahmen 
sich im Zeitplan befinden. Zur Hauptschule führte Herr Dornblüth aus, 

dass augrund der schwierigen Gründungsarbeiten ein zeitlicher Verzug 
von rund 14 Tagen bestehe, die ausführende Firma Bosche-Bau sei aber 
der Meinung, der vorgegebene Fertigstellungstermin für das Bauhaupt-
gewerk werde gehalten. 
   

  

  

 
  
Zu TOP 2.  
 

 
 

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen  
 

 Mitteilungen der Verwaltung lagen nicht vor. 
 
Anfragen ergaben sich keine. 
   

  

  

 
  
 
  
 
 
 
 
gez. Etzold gez. Dornblüth 
Vorsitzender Schriftführer 
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